
青字は回答　赤字は検討中

令和5年度　第15回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 および ふじエコ･フェスタ2023 打ち合わせ会 (第2回)

事業者

ＣＫＢ

1 諸室利用および備品の取り扱いについて 報告

備品を破損した場合は、利用団体負担により修理・購入して頂くことになるのでご承知おきください。
諸室を利用した場合は、終了後の戸締りやエアコンの止め忘れに注意をしてほしい。当館の電気は、新環境ク
リーんセンターで発電している電気を利用しているが、無駄な電気は使わないように。電気が余った場合、富士
市は電力会社に売電しているので必要以上の電気を使わないようにしてほしい。

2 CNF講座の実施について 報告

紙っと！プロジェクト様にご協力を頂き、富士市産業政策課より講師を招き、7/7（金）14:30～16:00に展示
室において、富士市も開発や実用化に向けての取組みを勧めているCNF(セルロースナノファイバー)について、市
民団体向けの講座を開催した。CNFについて理解を深めていただき、それぞれの団体で取り入れ方を考えてほし
い。

3 県立富士特別支援学校の生徒の製作物等の展示について 報告
8月8日(火)9時から9月28日(木)17時まで展示コーナーにおいて、県立富士特別支援学校の生徒の製作物等の展
示が行われる。多くの方に見てほしいので、是非周辺の方々に宣伝をしてほしい。

4

意見交換
CNFについてもっと知って欲しいが、なかなか広まらない
のが現状。関心がある人や関連のある仕事をしている人は
自分から積極的に情報を取りにいったり、情報が入ってき
たりするが、一般的な人は聞いたこともなかったり知らな
かったりする場合がほとんどと考える。

まずは、CNFの存在を知ってもらい体験してもらうことが大切と考えるので、是非、そういう機会を積極的に
作って欲しい。

　

5
ふじエコフェスタ2023について
屋外へ参加者が流れるような仕組みが欲しい。

スタンプラリーを利用し、参加者が屋外に流れるようにしたい。

6

ふじエコ・フェスタ2023について
コアレックス様へ
紙プールで使う柔らかい紙（例：トイレットペーパーの端
材）を提供してもらえないか。

トイレットペーパーの制作時において端材はでないが、会社に持ち帰り提供できるか検討する。

7

ふじエコ・フェスタ2023について
参加団体様から出ている展示パネル利用希望個数が、所有
個数より上回っているので、段ボールパネルに変更可能な
団体は変更してほしい。

NPO法人富士市のごみを考える会様より、展示パネル4枚を段ボールパネルに変更可能との申し出があった。
合わせて、テーブル（180×45）2台の使用希望が出た。

8
ふじエコ・フェスタ2023について
昨年度はスタンプラリーの景品交換でガチャポンで行って
いたため混雑していたようだが変更の予定はあるのか？

今年度はガチャポン形式ではなくスムーズに景品交換ができるような方法で開催する予定。

9

ふじエコ・フェスタ2023について
今年度は子供を中心に先着200名様にスタンプラリーを実
施する予定。200個ほど景品を用意する必要があるため景
品提供をお願いしたい。

各団体、検討。

10

ふじエコフェスタ2023について
昨年度との変更点としては次のようなものがある。
・現段階でキッチンカーが3台ほど来館予定。
・ゴミ箱は設置せず、持ち帰ってもらう（チラシに記載）

報告

11
ふじエコ・フェスタ2023について
チラシの内容を確認してほしい。写真がない団体様は当館
へ送付してほしい。

チラシに写真の入っていない団体は早急にメールにて当館へ送付する。

ふじエコ・フェスタ2023について
NPO法人富士市のごみを考える会様へ
EMIぼかしで生ごみ減量で必要なEMIぼかしの数はいくつ
か？

２０個
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検討者
（●検討者　○関係者 ）

富士市 市民 状態
検討・報告内容

検討結果
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事業者

ＣＫＢ

No 打合日

検討者
（●検討者　○関係者 ）

富士市 市民 状態
検討・報告内容

検討結果

ふじエコ・フェスタ2023について
わくわくエコ工作様の会場は、展示コーナーになる。

工作内容は、エコクラッカーではなくエコボールキャッチャーにする。
ペットボトルキャップのペンスタンドと紙バンドのフラワーブローチを販売する。

12

意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について
コアレックス様とくすの木学園とはつながりがあるので、
エコフェスタにおいて、古紙とトイレットペーパーと交換
するだけでなく、くすの木学園様と何かコラボイベントに
したらどうか？

コラボイベントではなく、くすの木学園として出店するのもよいのではないか。

13
意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について
回収した古紙を置いておく場所を確保してほしい。

検討する。

14

意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について
【コアレックス】古紙回収にあたりパッカー車を１台準備
する予定。

パッカー車の駐車スペースを考えなければならないので検討する。

15

意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について
古紙回収を屋外で行う場合にタープテントやテーブルが必
要な場合はどうしたら良いのか？

当館備品で貸し出しが可能なもの以外は出店団体様でご用意いただく必要がある。

16

意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について
燃えるごみとして捨てられてしまうことが多い紙類はリサ
イクルできるという啓蒙展示をおいてほしい。

検討する。

17

意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について
昨年は閉会式がなかったので、今回はあった方が良いので
はないか？

昨年も実施する予定で呼びかけを行っていたが集合していただけなかった。
今年度も実施することとするが、事前に閉会式の時刻を伝えるようにしたい。

18
意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について大人の楽しめるイベン
トが欲しい。

新たにご参加いただける団体様も増えたため、ワークショップ等で年齢問わず楽しめるものを今年度は実施する
予定。

19

意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について
各会場の入り口近くだけで帰ってしまう人が多かった。
もっと中の方に入っていくようなしくみ（例：呼び込みな
ど）が必要ではないか？

昨年度はスタンプラリーで来場者の各会場への同線は確保していた。当館のみの放送等での呼び込みのみでは参
加者は各ブースへの参加を躊躇することもあるかと思うので利用団体様側でも積極的な声掛けをお願いしたい。

20
意見交換
ふじエコ・フェスタ2023について
準備を夜することはできないのか？

当館の閉館時間は17時となっているので、夜に準備するのは認めることはできない。しかし、今年度は10月12
日から20日まで焼却炉点検のため休館なので、その期間に準備ができることとしている。
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